
Presidenda de la República 
Secretaría Privada de la Presidencia 

Reunión de Trabajo del Señor Presidente de la República con 
Magistrados del Consejo Supremo Electoral 

F<3cha: 
Hora: 

23 de enero de 2002 
3:00 p.m. 

Lugar: Casa Presidencial. 

P.articipantes: 

Poder Ejecutivo 

Mario De Franco 
Azucena Castillo, 
Alejandro Fiallos, 
Ramón Lacayo, 
Frank Arana, 
Avil Ramírez, 
Luis Debayle, 

Jefe de Asesores de la Presidencia 
Secretaria de la Presidencia 
Secretario de Comunicación Social 
Secretario Personal del Sr. Presidente 
Asesor Político del Presidente de la República 
Secretario Privado de la Presidencia de la República 
Asesor en Infraestructura e Inversión del Señor Presidente 

Consejo Supremo Electoral 

Magistrados Roberto Rivas, Emett Lang, Silvio Calderón, Jorge Incer, Córdoba, Marisol 
Castillo, Ana Maria Gutiérrez. 

r-.------------------------------------------------------------, , , 

Presidente de la República. Comentarios Generales. Presentación 

El Presidente Bolaños se refirió a las gestiones realizadas antes de asumir la Presidencia 
de la República, (viajes al exterior, organización de gabinete, etc.) y a las reuniones de 
trabajo iniciadas en su primer semana como Presidente. Se refirió a los grandes líneas de 
su programa de gobierno, la situación económica, sus inquietudes, deseos y confianza en 
que se podrá trabajar en armonía con todos los Poderes del Estado, promoviendo 
encuentros periódicos con los otros Poderes del Estado, destacando la importancia de la 
despartidarizición de las instituciones del Estado y el deseo de relaciones armoniosas. 

Destacó las iniciativas de Ley que próximamente estará presentando ante la Asamblea 
Nacional. 

Roberto Rivas Reyes. 

Agradeció la iniciativa del Presidente Bolaños de invitar al CSE y manifestó la disposición 
él la colaboración armoniosa en los ámbitos de su competencia. Se refirió a la importancia 
ele las elecciones regionales en la Costa Atlántica, en las que participan 180 mil 
ciudadanos (8 % del electorado naCional), informó que los Magistrados del CSE se 
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trasladarán a sesionar a la RAAN y la RAAS para darle la relevancia del caso. El 
Magistrado Rivas señaló que se pondrían en comunicación con la Lic. Azucena Castillo 
para coordinar la asistencia de instituciones como los Ministerios de Educación y Salud 
para la facilitación de instalaciones y logística. 

Solícitudes respaldo financiero. 

El Magistrado Rivas Reyes señaló que aunque no existía el fundamento jurídico que 
ol)ligara al reembolso por gastos de campaña a los partidos regionales (YATAMA y 
PAMUC), lo que significaría C$ 400 y C$ 150 mil, respectivamente, lo que el Presidente 
Bolaños referirá al Ministro de Hacienda y Crédito Público, al igual que la solicitud hecha 
por el Ejército Nacional al CSE y traslada al Presidente Bolaños, de un poco más de C$ 6 
millones que requieren para el apoyo del Ejército (traslado de materiales, transporte, etc) 
de la organización de dichas elecciones. 

El Presidente del CSE igualmente solicitó la concesión de la frecuencia correspondiente a 
ENTEL (contemplado en la Ley Electoral), lo que fue entregado a la Lic. Azucena Castillo 
para su tramitación. 

El Magistrado Rivas Reyes manifestó su deseo por que el Gobierno respalde el proceso 
de cedulación, tomando en cuenta la importancia de que todos los ciudadanos tengan su 
documento y de esa forma contribuir a los esfuerzos para evitar que ciudadanos -que 
pueden estar vinculados al tráfico de drogas o al terrorismo- de otros países obtengan 
c'3dulas de identidad nicaragüense. 

Magistrados Calderón, Lang e Incer. 

Realizaron comentarios generales sobre lo expuesto y su voluntad de cooperar con el 
Programa del Presidente de la República. 

Asuntos Varios. Ley General del Deporte. 

El Magistrado Lang sugirió al Señor Presidente de la República, la inclusión de la Ley 
General de Deporte en sus iniciativas legislativas, lo que fue bien recibido por el Señor 
Presidente, quien a su vez invitó al Magistrado Lang a formar parte del equipo que ayude 
en dicho sector, indicando que sugeriría al Ministro de Educación, Cultura y Deporte su 
inclusión, lo que fue bienvenido por el Magistrado Lang Salmerón. 
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